

Frage zu seyn / warum man so wenig Wölff / herentgegen aber so viel Schaff finde? Da doch die Wölfin mehr Junge Wölff gebühret auf einmahl / dann ein Schaff / das oft nur eines hervor bringet. Aber das gebrauchet man täglich die Schaff und Lämmer zu des Menschen Nahrung / und tödtet Selbe häufig / da man doch herentgegen keinen Wolf nicht isset / und doch derer weniger seyn / dann der Schaff. Dessen Ursach ist anfangs Gottes Gütigkeit / der so ein grausames Thier sich nicht gar zu sehr vermehren lasset. Dann im 1. Buch Moses am 7. Cap. Noe ermahnet worden / daß er von denen reinen Thieren je sieben und sieben das Männlein und Fräulein in den Kasten schliessen sollte: von denen unreinen aber je zwey und zwey / das Männlein und Fräulein. Die andere Ursach ist der Wölfe Verschlagenheit / und wuth in ihr eigen Geschlecht. Dann wann Selbe nichts zu essen haben / so kommen sie in grosser

Meng